



Agence du Cap
GROUPE IMMOBILIER

12 Pièces

288 m²

Réf. 2154

2 999 000 €

Roquebrune-sur-Argens

Maison à vendre (83520)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Propriété de 288m2 entièrement climatisée, sur une parcelle de 1 hectare au calme absolu, dans un écrin de verdure sur la commune de Roquebrune-sur-argens. Actuellement configurée en chambres d'hôtes, elle se compose de 2 villas, 2 studios indépendants avec leurs salles de bains, cuisines équipées et terrasses plein sud. Vous serez séduits par ces 2 chambres atypiques en plexiglas et leur baignoire balnéo. La villa principale possède au rez-de-chaussée une salle à manger avec cheminée insert, cuisine américaine équipée. A l'étage, un espace chambre d'hôtes composées de 3 grandes suites et ...

Property of 288m2, fully air-conditioned, on a plot of 1 hectare in absolute calm, in a green setting in the town of Roquebrune-sur-Argens. Currently configured as guest rooms, it consists of 2 villas, 2 independent studios with their bathrooms, equipped kitchens and south-facing terraces. You will be seduced by these 2 atypical plexiglass rooms and their spa bath. The main villa has on the ground floor a dining room with insert fireplace, equipped American kitchen. Upstairs, a guest bedroom area made up of 3 large suites and their spa bathroom and toilet. Second semi-detached villa of ...

AGENCE DU CAP ALESCA LES ISSAMBRES

1 AVENUE DE LA JETEE RN 98 - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

